

## Stop Linky La Ligue des droits de l'Homme reste sur sa faim

Publié le 27 mai 2016

Les représentants de la Ligue des droits de l'Homme (LDH) ont rencontré, récemment, des représentants des communes de la communauté de communes, « après un mois d'attente ». « Le cadre que nous avons fixé, à savoir la présence de deux élus minimum par commune, n'a pas été respecté. Trois communes n'étaient pas représentées (Camaret, Landévennec et Roscanvel) », regrette la ligue. Il en émane un « regret d'avoir accepté cette rencontre devenue "de principe" pour se débarrasser de ce sujet épineux ». Le moratoire a été demandé par la LDH nationale, « parce qu'ErDF ne respectait pas les recommandations de la Cnil et que cette dernière ne jouait pas son rôle de "contrôleur", et dans l'attente des conclusions du rapport de l'Anses ? Agence nationale de sécurité sanitaire de l'alimentation, de l'environnement et du travail ? sur les risques sanitaires ». Une enquête sanitaire d'experts indépendants, c'est-à-dire sans lien avec l'État et EDF, est souhaitée. Selon la Ligue, ErDF « fait les choses à l'envers : le principe commercial d'un contrat entre une entreprise et son client est que ce dernier doit avoir pris connaissances des clauses du nouveau contrat, avant le changement de tout appareil ».

© Le Télégramme [http://www.letelegramme.fr/finistere/crozon/stop-linky-la-ligue-des-droits-de-l-homme-reste-sur-sa-faim-27-05-2016-11083865.php?xtor=EREC-85-%5bPartageAmi%5d-20160531-%5barticle%5d&utm\\_source=partageami-envoi&utm\\_medium=e-mail&utm\\_campaign=partageami-envoi&share\\_auth=9b0c21891f71ad60341e0aa965e22a3d%23closePopUp#4HD3wJ9ZkrkW2sEf.99](http://www.letelegramme.fr/finistere/crozon/stop-linky-la-ligue-des-droits-de-l-homme-reste-sur-sa-faim-27-05-2016-11083865.php?xtor=EREC-85-%5bPartageAmi%5d-20160531-%5barticle%5d&utm_source=partageami-envoi&utm_medium=e-mail&utm_campaign=partageami-envoi&share_auth=9b0c21891f71ad60341e0aa965e22a3d%23closePopUp#4HD3wJ9ZkrkW2sEf.99)